

## CONCURSO PINTURA MURAL/GRAFFITI ARTÍSTICO

Es evidente la creciente degradación de la imagen del barrio debido al vandalismo que se efectúa entre otras cosas con pintadas y graffitis en diferentes elementos, tanto públicos como privados como: puertas de garaje, paredes, mobiliario urbano...El “efecto llamada” al permanecer estas pintadas sin eliminar, no hace más que acrecentar y acelerar el deterioro del barrio.

Aprovechando la reciente apertura de la Escuela de Arte en el barrio, considero una muy buena oportunidad para ofrecer a los alumnos de la escuela la ocasión de poner en práctica sus conocimientos y cualidades artísticas a la vez que colaboran con la mejora del barrio.

La idea de crear arte, por ejemplo, en puertas de garaje, está en auge en diferentes ciudades y es algo que ayudaría mucho a crear un aspecto saneado y alegre a nuestro barrio. La propuesta se podría hacer extensible a zonas de deterioro habitual por pintadas/graffiti como son también las partes bajas de los ascensores instalados en la parte externa de algunos edificios de la rondilla.

La idea que propongo coincide en gran parte con otra que aparecía en un proyecto de esta zona hace unos días. Al comprobar que ahora no figura entre los proyectos de esta zona hago una propuesta similar, pero dando estas dos opciones:

- Propuesta anual a la Escuela de Arte como concurso para sus estudiantes pintada mural/ graffiti artístico en puertas de garaje y partes bajas de ascensores exteriores con diferentes premios.
- Propuesta anual de concurso por parte del Ayuntamiento de pintada mural/ graffiti artístico en puertas de garaje y partes bajas de ascensores exteriores, con participación de artistas con diferentes premios.

En ambas opciones, los propietarios de garajes y comunidades de propietarios interesados donde están afectados la parte exterior de ascensores, presentarían solicitudes para participar en el concurso.